

# Coupe des Provinces Rhône-Alpes Champion Secteur Sud-Est

Le samedi 9 Mai 2015 a eu lieu au billard club de LUNEL la finale Secteur Sud-Est de la Coupe des Provinces, qui opposait les équipes de Rhône-Alpes, du Languedoc-Roussillon et de la Méditerranée.

Le 1er tour opposa Rhône-Alpes contre Méditerranée. Résultat 2 partout.  
Le 2ème tour Rhône-Alpes remporte 3 à 1 contre Languedoc-Roussillon.  
Toute l'équipe est tendue en attendant le dernier tour.  
Résultats Méditerranée 2, Languedoc-Roussillon 2

**L'équipe Rhône-Alpes remporte la finale du secteur Sud-Est par 5 matchs gagnés, Méditerranée 4 matchs et Languedoc-Roussillon 3 matchs.**



De gauche à droite

Bande R1: Thierry BRISSE (AB43). Libre R2: Guillaume JULLIAT (ABCD). Libre R1: Franck DEBENOIT (COSF). 3 Bandes R1 : Michel FERRATON (ABSE).

**L'équipe est qualifiée pour les championnats de France**  
**les 20 et 21 juin 2015 à Calais**